

LOCAL | Ciencia

El prieguense Daniel Aguilera Puerto es nombrado nuevo gerente del Centro Tecnológico del Plástico

Desde 2017 ha dirigido más de 60 proyectos de I+D+i en el sector.

Redacción

Miércoles 7 de mayo de 2025 - 19:26



El prieguense Daniel Aguilera Puerto ha sido nombrado nuevo gerente de Andaltec (Centro Tecnológico del Plástico), cargo en el que sustituye a José María Navarro tras su reciente jubilación.

De esta forma, Aguilera se convierte en el segundo gerente en los 23 años de historia del centro con sede en Martos, y se pone al frente de su equipo humano, conformado actualmente por 120 profesionales, como así aparece reflejado en la página de Andaltec en la red social Facebook.

Daniel Aguilera es Ingeniero en Organización Industrial por la Universidad de Jaén, estando en posesión de un Máster en Business Administration por la UNED.

Es autor de cinco artículos científicos sobre automatización de procesos y posee tres patentes. Comenzó su carrera profesional como SQA & Commodity Buyer en Valeo Lighting System, tarea que desarrolló en España y en Francia.

En 2007 se incorporó a Andaltec como director de Proyectos de I+D+i, donde ha dirigido más de 60 proyectos de I+D+i en el sector del plástico.

Desde el año 2017 ha ejercido como director de Desarrollo de Negocio de la Fundación Andaltec, donde ha puesto en marcha nuevas líneas de negocio en segmentos de alto valor con clientes punteros a nivel mundial.

En su nueva responsabilidad como gerente de Andaltec, Aguilera aboga por consolidar las nuevas líneas de negocio puestas en marcha en los últimos años y reforzar la apuesta por la sostenibilidad de los materiales plásticos.